



## Lundi 17 janvier

publié le 17/01/2011 - mis à jour le 18/01/2011

### Descriptif :

première journée à la montagne pour les 4°

Après 6 heures de route, nous voilà enfin arrivés à la station de la Mongie. La neige n'est pas spécialement au rendez-vous mais pas d'inquiétude, nous pourrons skier.

En début d'après-midi, nous avons pris le téléphérique qui nous a monté au Pic du Midi. Après quelques frayeurs, nous avons pu admirer la magnifique chaîne pyrénéenne.

Le centre où nous sommes installés se situe à Gripp. Nous allons bien nous reposer avant notre première journée de ski.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**